



HESSISCHER LANDTAG

. . 2017

Antrag der Fraktion der SPD

betreffend Übertragung der Tarifergebnisse für Landesbeschäftigte auf Beamtinnen und Beamte im Land Hessen

Der Landtag wolle beschließen :

1. Der Hessische Landtag stellt fest, dass die Beamtinnen und Beamten in Hessen durch eine Nullrunde sowie durch geringfügige Besoldungserhöhungen in den letzten Jahren von der allgemeinen Einkommensentwicklung abgekoppelt wurden.
2. Der Hessische Landtag fordert die Landesregierung auf, unverzüglich einen Gesetzentwurf für ein Gesetz über die Anpassung der Besoldung und Versorgung vorzulegen, der mindestens das Ergebnis der Tarifverhandlungen (2 % ab 01. März 2017 und 2,2 % ab 01. Februar 2018) auf die Beamtinnen und Beamten im Land Hessen überträgt.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 07. März 2017

Der Fraktionsvorsitzende

Thorsten Schäfer-Gümbel